

Restauration du Moulin à Vent de Joucas

Le département de Vaucluse, dans le cadre de son Dispositif d'Assistance aux Collectivités Territoriales Vauclusiennes, soutient les projets portés par les communes afin de favoriser le développement des territoires.

Publié le 20 mai 2017

La commune de Joucas est propriétaire d'une parcelle de terrain de 2 000 m² sur laquelle se trouve un ancien moulin à vent qui avait déjà fait l'objet d'une restauration dans les années 90. La municipalité a décidé d'entreprendre une nouvelle rénovation de ce moulin, dont la vocation première était la fabrication de la farine.

L'objectif du projet est de reprendre notamment les enduits qui présentent un danger pour les personnes et ajouter des ailes au moulin.

Les travaux ont été réalisés sous maîtrise d'ouvrage communale. Leur coût total s'est élevé à 88 806 euros.

Le Conseil départemental de Vaucluse a participé financièrement à la réalisation de cette opération au travers de la dotation de l'avenant 2014 de la contractualisation 2012-2016 de la commune à hauteur de 28 000 euros, soit 31,5 % du coût du projet.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09